

## RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

**Satuan Pendidikan** : SD Negeri Pagedangan I  
**Kelas/ Semester** : 2/1  
**Tema** : 4 Hidup Bersih dan Sehat  
**Subtema** : 2 Hidup Bersih dan Sehat di Sekolah  
**Pembelajaran ke** : 6  
**Alokasi Waktu** : 10 menit

### A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Melalui penugasan, siswa dapat membaca teks pendek yang berkaitan dengan cara menjaga kesehatan lingkungan menggunakan lafal dan intonasi yang tepat.
2. Melalui tanya jawab, siswa dapat menyebutkan isi teks yang dibaca berkaitan dengan cara menjaga kesehatan lingkungan menggunakan bahasa lisan (dapat dibantu dengan kosakata bahasa daerah untuk membantu pemahaman) secara tepat.
3. Melalui instruksi guru, siswa dapat melakukan pengamatan sederhana tentang cara menjaga kesehatan lingkungan menggunakan pedoman isi teks yang telah dibaca dengan benar.
4. Melalui penugasan, siswa dapat menuliskan hasil pengamatan sederhana tentang cara menjaga kesehatan lingkungan menggunakan ejaan yang tepat.

### B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	1. Melakukan pembukaan dengan salam dan dilanjutkan dengan membaca doa ( <b>Orientasi</b> ) 2. Mengaitkan materi sebelumnya dengan materi yang akan dipelajari dan diharapkan dikaitkan dengan pengalaman peserta didik ( <b>Apersepsi</b> ) 3. Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari. ( <b>Motivasi</b> )	2 menit
Kegiatan Inti	<b>Ayo Membaca</b> 1. Siswa membaca teks yang berhubungan dengan cara menjaga kebersihan dan kesehatan lingkungan sekolah. <b>Ayo Mengamati</b> 1. Siswa mengamati gambar yang sesuai dengan cara menjaga kebersihan dan kesehatan lingkungan sekolah. <b>Ayo Menulis</b> 1. Siswa menuliskan laporan hasil pengamatan tentang cara menjaga (kesehatan) kebersihan lingkungan sekolah.	6 menit
Kegiatan Penutup	<b>Peserta Didik :</b> Membuat resume dengan bimbingan guru tentang point-point penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran ( <b>Creativity</b> )  <b>Guru :</b> Memeriksa pekerjaan siswa yang selesai langsung diperiksa. Peserta didik yang selesai mengerjakan tugas projek/produk/ portofolio/unjuk kerja dengan benar diberi hadiah/ pujian	2 menit

### C. PENILAIAN (ASESMEN)

Penilaian terhadap materi ini dilakukan dengan pengamatan sikap, tes pengetahuan dan presentasi unjuk kerja atau hasil karya/projek dengan rubric penilaian.

Mengetahui,  
Kepala Sekolah

Pagedangan, 22 Mei 2021  
Guru Kelas

Dibyو Antoro, S.Pd.  
NIP. 19700203 2007011012

Umi Kulsum, S.Pd.I  
NIP. -